



 Tierheilkunde und Tierpsychologie

## Homöopathische Stallapotheke für Pferde – Einführung

Eine Vielzahl von homöopathischen Mitteln (ad us.vet.) steht Tierheilpraktikern/innen und Pferdehaltern/innen zur Verfügung – wie soll man da filtern, was wichtig ist und unbedingt in die Stallapotheke gehört, was wie oft und wann in welcher Form verabreicht werden kann und wann in jedem Fall der Tierarzt kommen muss?

In diesem Seminar beschäftigen wir uns, neben den Grundlagen der klassischen Homöopathie und einem Blick auf vorhandene Zubereitungen, mit weitere Therapieformen, die sich aus der klassischen Homöopathie entwickelt haben.

Auch werden Möglichkeiten und Grenzen einer homöopathischen Behandlung Bestandteil des Seminarangebotes sein.

Verschiedene Einzelmittel (ad us.vet.) werden anhand ihrer Arzneimittelbilder und hinsichtlich der bewährten Indikationen und der gebräuchlichen Dosierung vorgestellt.

Der Einsatz verschiedener Homöopathika als Konstitutionsmittel rundet das Seminar ab. Davon ausgehend wird es den Teilnehmer/innen ermöglicht, eine individuelle Auswahl zu treffen, um die passenden homöopathischen Einzel- und Komplexmittel stets griffbereit zu haben.

Die Zusammenstellung der persönlichen „homöopathischen Stallapotheke“ für Tiertherapeuten/innen ist Ziel des Seminars.

### Termin

Mi, 30.09.2026  
10:00-16:00 Uhr

### Preis

135,00 €

### Online-Seminar

Dieses Seminar findet online statt.

### Seminarnummer

SSH111300926

### Anmeldemöglichkeiten

- Bei jeder Akademie
- Per Fax: 0261-952 52 33
- Auf [unserer Webseite](#)



Irrtümer und Änderungen vorbehalten  
Erstellt 13.12.2025

### Dozentin

#### Heike Thölkes

Jg. 1972. Aufgewachsen in der Eifel. Ihre Eltern hatten einen landwirtschaftlichen Betrieb, so sind Tiere schon seit Kindheitstagen ihre ständigen Begleiter. Die Abschlussprüfung zur Tierheilpraktikerin erfolgte 2011 an der Paracelsus Schule Saarbrücken. Anfang 2012 folgte die Gründung einer eigenen Tierheilpraxis für den Großraum Prüm-Trier. In der verbleibenden freien Zeit ist sie leidenschaftliche Tierhalterin von Pferden und Katzen und unterstützt mit großem Engagement die Arbeit vieler verschiedener Tierschutzorganisationen und -vereine (Ärzte gegen Tierversuche e.V., Vier Pfoten, PETA, WWF, Tierwork e.V. und der Albert Schweitzer Stiftung). „Ein Tier zu retten verändert nicht die ganze Welt, aber die ganze Welt verändert sich für dieses eine Tier.“